

## TESTIMONIOS

**Pamela Rojas (de 45 años y que se desempeña como contadora auditora y orfebre, ambas de manera independiente):** “Las chicas tienen super buena voluntad, es un ambiente super grato, tienen harta paciencia y son muy solidarias. La Casa de la Mujer, es una casa con servicios integrales y aquí hay profesionales calificados, hay excelente atención, puntualidad, y los profesionales hacen las cosas con amor y ese es un factor clave para sentirse parte de esto”.

**María Angélica Letelier (de 87 años y quien se desempeña como contadora independiente en su oficina particular):** “Los servicios son muy buenos y no distinguen a la mujer, porque me he fijado que vienen mujeres y no le preguntan de dónde viene, dónde trabaja, cuánto gana, o de qué vive, no le preguntan absolutamente nada, sencillamente las inscriben y eso es muy bueno”.

**Constanza Rojas (nieta de María Angélica y sobrina de Pamela, tiene 26 años y estudia Pedagogía en Educación Básica con mención en Lenguaje en la Universidad Autónoma de Talca):** “Mi tía y mi memé (su abuela) me contaron sobre los servicios que ofrecían y me parecieron innovadores y me interesaron, como los masajes que, si bien por tiempo no he podido tomar esas horas, comencé a tomar sesiones de psicología, porque para mí la salud mental es un tema que me importa mucho -creo que todos necesitamos en cierta medida un poco de esa ayuda- así que como estaba ya con un tratamiento psicológico, lo continué paralelamente acá”.